Un profesor de la UMH entra en la Junta de Gobierno de la Asociación Americana de Ingenieros Eléctricos

El profesor de la Universidad Miguel Hernández, Javier Gozálvez, ha sido nombrado miembro de la Junta de Gobierno de la Asociación Científica Americana de Ingenieros Eléctricos y Electrónicos. Forman parte más de 395.000 afiliados de 160 países.

Radio Elche 2010-11-13

El profesor tomará posesión de su cargo en la reunión de la junta que se celebrará en febrero de 2011, en la ciudad de Miami y su mandato tendrá una duración de tres años. Gozálvez Sempere se convertirá entonces en el primer español miembro de la Junta de Gobierno de esta Sociedad, que cuenta con representantes profesionales de Estados Unidos, Canadá, Japón, Corea, Taiwán y Reino Unido. La Sociedad centra sus actividades técnicas en el campo de las comunicaciones móviles e inalámbricas, los sistemas inteligentes de transporte y la electrónica del automóvil.